

千里メイプル ロータリークラブ

創立 1998年6月13日



例会日 毎週木曜日 18時30分
例会場 ホテル阪急 エキスポパーク
会長 黒川彰夫
幹事 黒木健
会報委員長 高下尾治修

2016-2017年度 RI テーマ

ROTARY SERVING HUMANITY
(人類に奉仕するロータリー)

会長 ジョン・ジャーム

[2017年5月18日発行 会報第882号]

今週のプログラム
(2017年5月18日 第882回例会)

卓話 「私の既往歴」

担当 相原 正雄 会員

次週のプログラム
(2017年5月25日 第883回例会)

卓話 「ラオス視察報告会」

担当 松田 親男 会員

[第881回例会 (2017年5月11日) の記録]

<会長の時間>

黒川彰夫会長

今日は「青少年奉仕月間」です。ガバナー1月信で松本進也ガバナーは、「2010年に青少年奉仕がロータリーの第五奉仕部門となり、私たちロータリアンは指導力育成活動、地元や海外での奉仕プロジェクト、交換プログラムなどの活動を通じて、若者に素晴らしい経験の機会を提供することによって、世界平和と異文化理解が実現されるよう活動を続けています」と述べておられます。この「青少年奉仕」については、我がクラブの弱い点でもあり、今後の課題と思われます。

さて、4月27日に開催しました第3回ファイア・サイド・ミーティングで「創立20周年記念式典」について貴重なご意見を頂きまして、ありがとうございました。

2008年6月に実施された「10周年記念式典」のスケジュール表と「山田克子会員案」を配布し、皆様に討議して頂きました。桂米團治師匠の承諾が取れれば、記念式典、落語会、祝宴の三部構成にしようではないかと論じられました。

また、5月11日発行の会報にも記載いたしましたが、その後、水島ガバナー補佐からファイア・サイド・ミーティングのご意見と「山田克子会員案」などを考慮して、具体的な「式典スケジュール」のご提案を頂きました。非常に嬉しく思いました。

例えば、「記念事業」として「ラオス農村部の保健衛生活動」に対する支援金の贈呈式後、山本加奈子准教授の挨拶と「今後のラオスでの活動について」と題して20分間程度のお話を頂くこと。また、「奉祝落語会」と称して、桂米團治師匠に30分程度の高座をお願いするなど、非常に具体的で現実的なご提案であります。しかし、米團治さんとの契約がなかなか難しいようです。やはり「正式に事務所を通して下さい」とのことでした。彼も「売れっ子」となったようで、マネージャーによると来年の6月のスケジュールが大変だそうで、予定が判明せず契約そのものが難しいかも知れないとのこと。良いアイデアがあれば教えて下さい。

<お客様>

無し

<5月生まれの会員>

6日 小山会員・7日 池田名誉会員・11日 相原会員・20日 佐伯会員・23日 野崎会員

<出席報告>

松田親男出席担当

会員数（内出席免除会員3名） 23名

本日の出席者数（内免除会員1名） 15名
(内名誉会員1名)

本日の出席率 66.67%

4月22日の修正出席率 80.00%

4月27日の修正出席率 85.71%

4月のホームクラブ出席率 78.05%

4月の平均出席率 82.93%

<ロータリーソング>

全会員

♪君が代♪

♪奉仕の理想♪

<ピアノ演奏>

近藤美里さん

1 Yesterday

2 Alfie(アルフィー)

3 優しい想いは果てなく

<幹事報告>

木下健治幹事

- 1 先日、最新のプログラムがグループメールにて送信されましたが、当初予定されていました次年度センブリーは5月25日に延期になり、理事会と20周年委員会は来週18日に開催しますので、宜しくお願ひ致します。
- 2 中国滞在中の小山会員から連絡があり、当RCからの送別の品を前米山奨学生の安金花さんが喜んで下さったとのことです。
- 3 5月のRIレートは¥110/\$です。 |

マーケテックとは、弊社の名前で正式には「株式会社マーケテック」と言います。語源は（マーケット+エッグ）「マーケットに新しい価値観と付加価値を生み出す卵」・（マークテクノロジー）「マークの技術の向上」の意味からの造語です。創業は昭和32年5月で小生が生まれる一か月前で、今年で60年になります。

創業当初は、衣料に必ず付いているブランド織りマークの対米輸出からのスタートで、その後国内アパレル・スポーツ衣料向けに付属の製造販売を行ってきました。現在当社の主流商品であるシリコーン製ワッペンもスポーツ衣料の会社から、ヨーロッパの革製品に付いているワッペンのサンプルを日本の基準（耐洗濯性・品質）に合うように3か月で商品化するよう依頼を受け開発した物です。その後衣料業界が生産を中国など海外移行に追随するのではなく、学生服・企業向け制服用マークとしてユニフォーム業界に参入へと進んでまいりました。

それから数年後には業界でもある程度認知され、警察官の制服改定の話が起こり約2年間、デザイン・サンプル作成と振り回されました。何とか採用までこぎつけ、この時点から完全にユニフォーム業界へと完全移行しました。

現在は、以前の卓話でもお話しさせて頂きましたが、警察・消防・鉄道各社そして自衛隊の制服用マークとして展開しており、今後は2020年オリンピックに向けてセキュリティーの面から制服管理の万全化を提案するために、ICチップ入りマークの導入を進めております。

また、過去20年で会社の大きなピンチが2つあり

1つ目は和歌山県警用制服のエンブレム不良による付け替え作業で、和歌山県警全制服を約1年かけて付け替えを行いました。各警察署から順次制服が送られてくる都度、エンブレムを付け替え、仕上げた上名簿ごとに各警察署へ返送。

和歌山県からは、小さなマーケテックが潰れないかと心配されましたが、付け替え作業の縫製加工場・仕上げのクリーニング屋等々皆様の絶大な協力によって乗り切らせて頂きました。

2つ目は5年前に区分所有のある旧事務所の立ち退き問題で、組合との裁判まで縛れる争い。

当時、組合の臨時総会で全店舗を組合員より組合が買い戻し、土地を売却することが決まり、移転先も決まらない状態でしたので、移転先が決まるまで今少し時間が欲しいと交渉したもの、入札等売却のスケジュールが既に出来上がっており交渉決裂。反対する組合員もおられたのですが、皆、組合に債務があり「反対するなら借金返済してから反対せよ」の言葉で挫折。

2週間後、いきなり裁判所から強制執行に来られるも、執行停止措置を申請し認められ、最終的には土地の一部を売買することで和解となり、現社屋となりました。

このような経験からも、大きな問題に遭遇しても決して逃げることなく、真正面から向き合い誠実に対応すれば、周りの方々の絶大な協力・支援を得られると確信致しました。

<SAA 報告>

松田親男副 SAA

*スマイルボックス

黒川会長	もう少しです
池田会員	月初です。お世話になります。
コメント無し	西本（明）会員・山下会員

*ロータリー財団

黒川会長	暑い日々ですね。
西本（詩）会員	何かと慌ただしい連休でした。
山田会員	忙しすぎて、慌て者すぎて、愚か者すぎて。更年期になるひまもありません。
コメント無し	山下会員

*米山記念奨学会

黒川会長	小山さんが、中国で乗り遅れ！！
水本会員	本日、卓話です。宜しくお願いします。
山田会員	水本会員、卓話宜しくお願いします。
西本（詩）会員	バッヂ忘れました。すみません。
コメント無し	西本(明)会員・山本（雅）会員・山下会員

*ラオス基金

黒川会長	ラオスに行きたい！
松田会員	鼻水とクシャミが止まりません。
コメント無し	ブタクサ・ハウスダスト？ 早退します。 山下会員

*メイプル基金

黒川会長	今日は少人数
相原会員	誕生内祝い
山本（友）会員	今夜、タイガースの試合がないのでさびしいですね。
松田会員	早退のおわび
藤田会員	水本会員卓話楽しみです。
西本（明）会員	五月晴れです。
西本（詩）会員	遅くなりました。すみません。
コメント無し	山下会員

|<編集後記・追加情報・ チョット一言・ライブラリー・etc>

(担当 水本)